

あたらしい がくねん はじ あ  
新しい学年の始まりに当たって

じどう せいと にゅうがく しんきゅう  
児童、生徒のみなさん、ご入学、ご進級 おめでとうございます。

はじ がっこうせいかつ きたい むね ふく  
これから始まる学校生活に期待で胸を膨らませていることでしょう。

さくねんど しんがた かんせんしょう りゅうこう うんどうかい えんそく  
昨年度は、新型コロナウイルス感染症 の流行 により、運動会や遠足などの

がっこうぎょうじ おも がいしゅつ そうぞう  
学校行事ができなかったり、思うように外出 できなくなったりと、想像もし

ていなかった出来事も沢山ありました。何気なく過ごしていた、仲間との時間

がどれほど尊いものであったかを、深く考えさせられた1年となったのではな  
いでしょうか。

しんねんど はじまり もくひょう も  
これから、新年度が始まります。ぜひ、目標 を持ち、それにチャレンジし

たの みの おお がっこうせいかつ す  
つつ、楽しい、実り多い学校生活を過ごしてください。

コロナとのたたかいは、しばらく続くことが予想されます。皆さんにとって

いちばんたいせつ じぶん いのち ようう みな  
一番大切なものは自分の命 であり、かけがえのないものです。自分が悩み

くる とき かぞく ともだち した ひとびと おたが ささ ひと なや  
苦しい時には家族や友達、また親しい人々とお互いに支え合い、人の悩みや

くる たい じぶん たい あな おも きも も  
苦しみに対しても、自分に対するのと同じように思いやりの気持ちを持って

こうどう 行動してください。

こま あ けつ ひとり かか こ まわ おとな がっこう  
もし困ったことが起きたら、決して一人で抱え込まず、周りの大人や、学校

せんせい そだん くだ よ かいけつほうほう み  
の先生に相談して下さい。きっと良い解決方法が見つかります。

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。昨年度は、新型コロナウイルス感染症が心配される中で、お子様が安全・安心な学校生活を送るために、多大なる御支援、御協力を賜り、心から御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が収束に至らない中で、新しい生活に不安を持たれているものと推察いたします。子どもたちが安心して学校生活が送れるよう、引き続き学校の安全確保に取り組んでまいります。

保護者の皆様には、子どもたちが、いつも笑顔で楽しい毎日を過ごせるよう、支えていただきたくよろしくお願ひいたします。県教育委員会では、児童生徒に信頼され、共に学び歩んでいける教員の育成に全力を挙げてまいります。

令和3年4月1日

静岡県教育委員会教育長 木苗 直秀